

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

UNIDAD EJECUTORA DE PROYECTOS REGIONALES PROREGIÓN



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

NOTA DE PRENSA Nº 011-2015-GR.PROREGIÓN

Energía eléctrica llegará hasta las localidades más alejadas de Cajabamba

'Calluán' es el centro poblado más distante de la capital provincial. El eje económico de las localidades que integran este próspero centro poblado es la producción de cereales; sus habitantes esperan, que con la energización de la zona, implementarán tecnología para dar valor agregado a sus productos.

Hasta el Centro Poblado Calluán se trasladó el equipo de Sostenibilidad de la Unidad Ejecutora Programas Regionales – PROREGION a fin de informar a la población referente a la situación actual del proyecto de electrificación rural que se ejecuta en diversas localidades de la provincia de Cajabamba.

Tras la información de que el Gobierno Regional Cajamarca, a través de PROREGIÓN, ha cumplido en su totalidad en lo que corresponde a: izado de postes, tendido de redes e instalación de transformadores; los dirigentes de organizaciones pertenecientes a Calluán, exigen a Hidrandina la inmediata instalación de los medidores de energía.

En tanto, los pobladores saludaron al Gobierno Regional Cajamarca, por la política de descentralización e integración de los pueblos a través del sistema de electrificación rural: "Este ansiado sistema, nos permitirá implementar tecnología en las instituciones educativas de nuestro centro poblado, lo cual pondrá a nuestros alumnos en iguales condiciones que los estudiantes de la zona urbana", argumentaron.

Cabe indicar, el centro poblado Calluán, está integrado por las localidades: Lloque, Tayapamba, Totorilla, Trujillito, Yerba buena, Calluan, El Quinual, Colpilla y El Montón, zonas por excelencia productoras de trigo, cebada, maíz, arveja y linaza.

Se agradece su difusión Cajamarca, 16 de julio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA